

Economía

Vanti buscaría 10% que EPM vende de su filial Gasoriente

De concretarse la compra, la transportadora de gas llegaría a completar el 64% de su participación.

ALA transportadora de gas natural Vanti se le presentó una 'oportunidad de oro' para ampliar su operación en el departamento de Santander.

Y este cuarto de hora tiene que ver con un proceso de enajenación accionaria que desarrollará el Grupo EPM de su participación en la compañía Gas Natural del Oriente (Gasoriente), venta que fue aprobada por la junta directiva del conglomerado antioqueño el pasado 14 de junio.

Y todo estaría alineado para Vanti, ya que de hacerse con ese 10% de Gasoriente, la compra encajaría como anillo al dedo en su intención de fortalecer su operación, precisamente en el citado departamento.

Sin embargo, la administración de Vanti mira con cautela el proceso de enajenación, y solo atina a firmar que solo espera a que EPM

ponga sobre la mesa el proceso de venta.

Así lo confirmó su presidente, Rodolfo Anaya, quien explicó que para su empresa no es del todo indiferente en aumentar su participación en la transportadora de gas para Santander. Sin embargo, dejó en claro que solo esperan los términos de EPM para la venta.

"Nos interesa ese 10%,

“Entre noviembre y diciembre podemos participar en esa oferta por Gasoriente”.

pero estamos a la espera del inicio del proceso y de las condiciones de la oferta. Todo dependerá de cómo se presente el proceso de enajenación”, subrayó el presidente de Vanti.

El Grupo EPM posee hoy día 12.263.600 títulos que representan el 10% de su participación en Gasoriente, pero de este total de acciones, ya fueron vendidas 50.000 a las asociaciones de trabajadores y cooperativas.

Anaya también explicó que están a la espera que EPM ponga a la venta los títulos restantes de Gasoriente para que puedan ser adquiridos por el sector privado.

“Vanti espera que antes de que termine el año ya pueda participar por el 10% de EPM en Gasoriente. Entre noviembre y diciembre podemos participar en esa oferta”, dijo.

La participación

La actual participación accionaria de la compañía Gas Natural del Oriente (Gasoriente) recae en las manos de siete organizaciones entre privadas y públicas.

El mayor accionista es la transportadora Vanti con el 54,5%.

Le siguen en su orden Inversiones de Gases de Colombia (Invercolsa) con el 43,5%, y el Grupo Empre-

sas Públicas de Medellín (EPM) con el 10%.

Luego vienen otras participaciones menores al 1%: Gases del Caribe (0,83%), Municipio de Bucaramanga (0,13%), Colgas de Occidente y Desarrollo Empresarial. Estas dos últimas con menos de 270 acciones.

PUBLICACIÓN RESPUESTA DERECHOS DE PETICIÓN MASIVOS

Brisas de comuneros, Brisas de las Palmas y Valladito

Dando cumplimiento a lo establecido en el artículo 22 de la Ley 1755 de 2015, la Secretaría de Vivienda Social y Hábitat del Municipio de Santiago de Cali, informa que mediante oficio radicado bajo el No. 201941470400029151 de 18 de septiembre de 2019, se dio respuesta única a los derechos de petición (aproximadamente 250) análogos, presentados por los habitantes de los Asentamientos Humanos Brisas de Comuneros, Brisas de las Palmas y Valladito.

La respuesta emitida por este Organismo de la Administración Central Municipal, fue remitida al correo electrónico autorizado por los peticionarios negociadoresviviendacali@gmail.com, así mismo, fue publicado en la página web de la Entidad en el enlace:

<http://www.cali.gov.co/vivienda/publicaciones/142705/avisos-notificaciones-y-citaciones/>.

De igual manera, se informa que la entidad entregará copia de las respuestas a quienes las soliciten a través de los canales oficiales de la Entidad.

Frente a la petición principal de instalar una mesa de concertación con representantes de la comunidad, la Secretaría se pronunció en los siguientes términos:

“De acuerdo a lo manifestado por el suscrito en la mesa de trabajo llevada a cabo el día 9 de Septiembre de 2019 a las 2:00 p.m. en las instalaciones de la Secretaría de Vivienda Social y Hábitat, con representantes de la comunidad Brisas de Comuneros, Brisas de las Palmas y Valladito; una vez pasadas las elecciones regionales que se desarrollarán el próximo 27 de octubre, y el Municipio de Santiago de Cali tenga electo el Alcalde para el periodo 2020 - 2023, este Organismo de la Administración Central Municipal, en el proceso de empalme con el nuevo Gobierno, incluirá la solicitud de Mesa de Concertación por ustedes elevada.

Lo anterior, toda vez que, ese es el momento en que la administración saliente y la administración entrante, convergen en un marco de información y diálogo relevante acerca del estado en el que queda la entidad territorial al finalizar el periodo de gobierno 2016-2019.”

Se resalta que los demás puntos formulados en dicha solicitud se contestaron de fondo

Atentamente,



LILIANA ARCE GARCIA
Subsecretaria de Mejoramiento Integral y Legalización
Secretaria de Vivienda Social y Hábitat



fica

Feria del desarrollo Industrial del Caribe

La industria se TRANSFORMA EN EL CARIBE



COMPRA TU BOLETA
en www.fica.com.co

OCT. 3 al 5 PUERTA DE ORO,
Centro de Eventos del Caribe.

Encuentra en 3 días las últimas tendencias en: **Industria 4.0, Maquinaria, Metalmecánica, Eficiencia energética y Robótica.**

Innovation Zone

Lugar



PUERTA DE ORO

ALCALDÍA DE BARRANQUILLA

Distrito Especial, Industrial y Portuario

Copatrocinadora



Claro negocios

Organiza



Corferias
Generadores de Oportunidades y Progreso